吉技師によつて編纂されたのである。(N) 地形と地質は市川雄一理學士により、鑛産應用地質は高橋春 特に鑛産に就いて記述する所が多い。猶說明書中には多くの 第二篇地質、第三篇鑛産、第四篇應用地質に分ちて記述され るには之に依る外はない。 説明書は舊版 と同じく第一篇地形 に至る調査の結果な綜合してある故、臺灣の地質及鐵産な知 コロータイプ版が挿入してあつて、新高山の寫真も二つある た標配の者はもこのものな増補改訂せしものであつて、最近 **残本なく手に入れることもむづかしくなつた。今度公にされ** 

## 

るものでもない。(中村

が廣く現はれて居る、私共は此の地方が總で鳥ノ巢統だミ思 良から北西に亘つた半島部は鳥ノ集石灰岩を挟んだ鳥ノ巣統 する。この北方の衣奈村の石灰岩には那智圖幅説明書による 地方を歩いて採集して來た標本のうちに、白崎村黑山と白崎 〇紀伊日高郡白崎村の紡鍵蟲石灰岩 出た爲して居るもので殊に白崎のものは東西五百米以上に達 や群蟲が還入つて居る。この二箇所の石灰岩は共に大きな露 つて居た、今夏京都帝國大學地質學教室の館林寬吾君が此の さ Microbacia があるこ云ひ鳥ノ巢統こされて居たが、最近 のには Neoschwagerina craticulifera もあり其の他有孔蟲 さの石灰岩があつて共に Fusulina japonica を含み黑山のも 日高郡由

> が、(地質學雜誌九川號)栖原北方のものはもさ石灰石な採掘 鳥ノ集統中に二疊紀が挾まれてゐることは著しいことで、最 帶の中生層中には衝上か何かの構造上の變動で狹く挿入して 近長尾氏は有田郡栖原北方の紡錘虫石灰岩について礫である は一般に考へられて居る様には規則正しくはなく且つ整然た ゐるのである。大きく云へば西南日本外帶の地層排列の有樣 の奥にあつた。つまりこんな古生代層のパツチが四南日本外 した跡で磔ではなく敷間の露出が道から東に一寸登つた桃畑 か、真の露出であるかな決定されかれてなられるやうである 古生、中生兩界な別けなければならないさ思はれる。兎も角 あるここであらるから化石の上からは放散虫なたよりにして を外觀上區別することが困難である。恐く角岩には放散虫が 紡錘虫のあるこさも判つた 石灰岩以外の地層は角岩、真岩、砂岩であつて中生、

寄りのものなく、褐色であつて、人に好まれ古くより知られ に豊富である。殊に咸北城津附近産の紅霰大理石は内地に似 である。新築の總督府脇舍で、内部に使用すべき朝鮮産大理 のは小豆色大理石さ称し、淡赤色で石質密にて斑脈なく優秀 応反射して美しい色を表はす。又平南順川郡から産出するも 多く用ひられた。其の他白及鼠の霰大理石も優秀で所 **〇朝鮮の大理石** 朝鮮に産する大理石は色彩、種類共 石三種なも併用した。 石材は左記の九種を用ひた。此の外に安奉線下馬塘産の大理 々光線

報

七五

춠

平 南 江東郡馬山面下端里	同 新興那下元川面興慶里	成 南 端川郡南斗日面堡巨里梨上里	咸 北 城津郡獨城面達利里長洞、細洞	多量なものである。猶上記のものの外大理石の産地次の	<b>此等は石質優秀で且つ運搬傾利な場所にあり、産出量も</b>	九、蛇紋大理石  京畿楊平那雪岳面殿沼里	八、縞鼠大理石。 京畿開城郡上道面楓川里	七、白色大理石 黄海平山郡西峰面藏六堂里	六、黑色大理石 同 上	五、淡雲大理石 黄海金川郡古東面江亭里(岐灘)	四、小豆色大理石 平安順川채慈山面青龍里	三、暗綠色大理石 咸南新興郡下元川面富興里	二、鼠猴大理石 咸南定平郡府內面	一、紅髎大理石   战北鏡城都鶴城面將幌里魚山洞	地球
	約	界	右	如し	相當										第六卷
一九二	約半額を生産せる	界に供給し、トラ	の表にて見れば	總	共	メキシ	₽ F	北アメリ	英吉利帝國	英領印	加奈	滚	四阿弗利	ローナデシ	第五號
五年度(	r)	ランス、	ば、合品	計	他	=	ア	力	帝國合計	度	階	洲	加	ア	兲
九二五年度の産金比率		バールは二一。四%	合衆國は今日までに八七萬磅の金塊	可"是国"000。000	000°000°000	¥1,000.000	重长可1000-000	八七二、000-000	1、人0元、000。000	公司。000。000	1047000.000	和0年、000。000	1K, 000,000	%I~000•000	七六
		ルは二一。四%を寄興し、英帝國は	、七萬磯の金塊を世	1公00年以降		八七年 //	1500年#	一心空年』		1六0年//	1九0年1	一金年』	一八0年』	一八八年』	

么 ιHz

○金の<br />
生産統計<br />
一九二五年までの金の<br />
産額は左の如し 富川郡蘇來面食谷里 金川郡古東面舊邑里帝釋山 楊平郡楊平面 楊州郡伊淡面安興里 長湍郡長道面社梅里 人型=、000・000

京

畿

同 同

トランスバール

一公公年以降

一九一五年以後産出者しく减退をしめし一九二二年には六六

黄

游

トランス

バール

口 1

デ

₹/

海州郡 黄州郡

九一五年には九七、一一四、〇〇〇磅さいふ最高記錄に上れり 九一年迄の間に年々二千萬磅乃至三千萬磅を産出せしが、一 蓋し大戰以前は金産額は年を追て増加し一八五四年より一八 П Ź IJ 度 力 至0、三% 三里% 五六% =; =; % 7% 其 メ 力 激 ¥ ナ 他 ュ ダ E 7% 四· 一% 1, 7% 74 % = 0%

も、其後や、恢復の途に上りつゝあり。 七二川1000ポンドさなりて最少の記録を告ぐるに至り、七二川1000ポンドさなりて最少の記録を告ぐるに至り

■ 激増した。同時に米價の騰貴に刺激されて一九二二年には一 九二五年に石炭は三、一八一、七一〇留、木材は五、三〇八、〇 故に今度は早田にして水草を枯らさればならぬからでもある **を七八年間斷なく使用するご雑草が出來て收穫力が减少する** のに、一留十哥に下落したのによる、それと同時に同じ耕地 萬二千町歩に達した、其後水田面積は著しく減少し本年は七 〇〇留、魚類は五、四七八、八〇〇留であつたのに玄米は二、 沿海州の主要産物である石炭、木材及漁業の三つな見るさー 力干渉當時は一布度(約四貫三百六十目)が三留五十哥した 千八百乃至八干デシャチンである、(一デシャチンは我一町 の農作物よりも收益が多いので、一九二一年には七千町步に 利益を得た、一九一九年には三百町步からの栽作を見た、 になつて鮮人が最初ニコリスク附近で水稻業をはじめて大に 三四〇、〇〇〇留であつたから石炭の六八%木材の四四%海 にて米が作くられたさいふ話はあるが明でない、一九一七年 一反四畝)この原因は日本軍の撤退による米價の暴落で、武 の水田 西比利亞で一八五〇年頃に興凱湖岸

○○留、魚類は五、四七八、八○○留であつたのに玄米は二、三十四萬留を産したから、水田生産力は小麥の三倍餘である一九二五年の同地方の小麥は三萬三百町步でありなから11百十五萬留を産出したのに米は七千八百町步でありなから11百九十五萬留を産出したのに米は七千八百町步でありなから11百九十五萬留を産出したのに米は七千八百町步でありなから11百九十五萬留を産出したのに水は七千八百町があったのに玄米は二、

町歩しかないらしい。は二、三百萬町歩さいつたが、實際は多大に見積つて四十萬は二、三百萬町歩さいつたが、實際は多大に見積つて四十萬とせればならぬ、將來沿海州で水田可能地の面積を寺尾博士

従來の植物成長期の溫度が三千度以上ないと米が出來ない こいったが、最近二四七三度に過ぎない、北海道でも米作に は功したのであるから、沿海州で二千四百度乃至二七一六度 の氣候の處では勿論米がこれる筈である、昨年神戸で米一擔 十九回にて取引された、これは一布度四留九哥であるしかし 十九回にて取引された、これは一布度四留九哥であるしかし 十分あるのである。四十萬町步まで水田にしたこころで、其 中分あるのである。四十萬町步まで水田にしたこころで、其 である蓋し水田地はハッロフスクから南浦趙までウスリー河 である蓋し水田地はハッロフスクから南浦趙までウスリー河 である蓋し水田地はハッロフスクから南浦趙までウスリー河 である蓋し水田地はハッロフスクから南浦趙までウスリー河 である蓋し水田地はハッロフスクから南浦趙までウスリー河 である蓋し水田地はハッロフスクから南浦趙までウスリー河 である蓋し水田地はハッロフスクである。 エヴォで水田が成功してゐるのである、北海道でも米作に まずまで水田が成功してゐるのである、其尤も良田はニコリ エヴォで水田が成功してゐるのである。 エヴォで水田が成功とない。 エヴォで水田が成立とない。 エヴォで水田が成功とない。 エヴォで水田が成功とない。 エヴォで水田が成功とない。 エヴィで、 

長春 火 第四日 同 九·五四發 乘換車 京土 第一日 午後 九·〇〇着 滿洲時刻 聚 着 備 字

**弘** 

云

\*

報

リーの寝韲がつく、一等が二人室、二等が四人室である、

ゆくさ、遥羅の米作は刮目すべきものになると思はれる。 愈科學的に代ることになつた、將來この運河の計劃を進めて **をこの灌漑で補つてゆくので、從氷のごさき原始的の灌漑か** ある、しかし米作は一千八百粍以上の雨量がいる、この不足

〇石油の試掘に於ける微生物の層序學上の價

近年地層の同定が、石油の試掘に於て著しく重要の度な高

があるが、硬床では長途の旅行が出來の、急行には奮ワゴン 客車…西比利亞には軟床車と碩床車即我國の二等と三等の別

五時(即東經三十度の時刻)中央標準時午前四時 (即歐洲

する事になつた、これで同時にプラサツク川の航通なも可能 れから百六十キロの小水路を通じて十萬ヘクターの地に供水 延長九十七基米プラッツク川な基點さして堰堤をつくり、 年に着手して、一九二四年にはプラサツク南運河を竣成した

ならしめた、メナム中央平原では年雨量干粍乃至千五百粍で

中央時刻にして、東經十五度の時也

各地標準時、日本標準時正午、滿洲標準時午前十一時、

ハルピン標準時午前十一時廿六分、モスコウ標準時午前

叉は

バ

Ŋ

第十七日

午前

七二〇 四島三〇

中央時刻 中央時刻 中央時刻

帶の灌漑を調査設計せしめた、苦しい財政の中から一九一五

Ŧ.

ーマスワードを招聘して、メナム河を中心さして中央平原一

害で米が大不作であつたゝめに湿羅國政府は印度政府よりト ○暹羅の灌漑事業 一九一二年(選暦二四五五年)に早 手荷物一個につき五十錢の手敷料で利用するのがよろしい。

月

第十七日 第十六日

午後

~\*

ŋ

Н

同午 前

九九二二五九

Ħ

ス

ュ

۲'n

木

第十三日

午午 後前

三二三五

時刻乗換

カザ

土

第十五日

同午 前

七六四〇五

乘 換 換 時 刻

ハ

ıν

بيا

ン

水

第

Ħ.

F

地

琜

ンチュリ

水

第

六

Ħ

同午 後

時刻乗換ハルピン

税關檢査が不便である、ここに露國への入國の場合に厄介が

空に

10,11

云、尖 **美、**9

多い、故に滿洲里驛では日本人の通關代辨業者がゐるから、

時刻乗換

東京巴里間 東京倫敦間

の査證した旅行券がいることは勿論である。乗車賃は左の如 がよい、ソヴィエツト入國乃至通過には、ソヴィエツト領事 車券はジャパンツーリストビユーローで日満聯絡切符を買ふ

東京伯林間

黑光, 共山

置二

一次、三

の研究が愈々重要親せらるる様に爲つた、コアの中で軟體動 に地層を同定し難いこさか多いので、其中に包藏せる微生物 めたが試錐のコアさして出て來る岩石の鑑定だけでは、確實

44

(釜山、

ハルピン、モスコー、リガ経由)

七八

答二、公

次先、Q2

分し、含油層の位置の推奨に資せればならぬ、有孔蟲集團の 孔蟲、瀟蟲、放散蟲、オストラコダ、珪藻類、海綿の骨片な ごを出來るだけ精密に鏡檢鑑定して、格段なホライグンを區 是非微物の研究が地層の同定に最も切要な事で爲る、 物(貝類)等の遺殼は、多くは破碎せられて原形を留めぬから

が六ク敷が、後者は微片でも其特性を鑑別するとが出來、從 stomata との二目がある中、前者は保存が完全で無いゞ 鑑別 の價値を認めて居る、礁蟲類には Cyclostomata ゼ Cheilo 蟲が時間的にも空間的にも、分布の頗る廢い事に基いて居る **標の意見を有するものが若干ある様である、此懷疑は、** が果して地層のホライゾンを決定するに足るほごの層帶差異 が、ヴォウガン氏(Dr. T. W. Vaughan)の如きは、有孔蟲 べく、八割以上九割七分迄は層位決定の價値を有せぬであら なものは、概して百分中三乃至一二で、最大二五に過ぎざる の微小なるものの中で、地層のホライゾンを決めるに有意義 のあるものなりや否やを疑て居る、彼の説によれば、有孔蟲 系統的、組織的研究は、近年米國に於て長足の進步な遂げた 蘇蟲類に就ては、シュツケルト氏(Schuchert)は、 ヨーロッパの石油地質學者や古生物學者中にも、亦同 同定上

米の古第三組羅蟲類七四二形を區別した。 出來る、米國のカヌ(Canu)、バスラー(Bassler)兩氏は、 した通りに、時代表示者さして價値あるもので、メキシコ灣 オストラコド(Ostrocods)は、英國のウェ ቻ"

て其生活した時代、水の深さ、温度、海底の模様をも推測が

萬バーレル)

沿岸の石油試錐井から出て來た

來に期待すべきである。(Nature No. 2946. Vol.117. 經濟問題上に如何なる應用的價値を發揮すべきかは、之を將 大に學界の注意を促すに足り、純粹の學術的研究が、油田の 只研究者は各所個々の産出から、地方的丼に層位的の聯關を 上、微生物の研究に留意し、著々其歩武を進めつゝあるのは 研究闡明すべきである、兎に角米嶼の學者連が、地層の對比 新解決の鍵を提供する事のあるべきは當然であらればならぬ **脳研究上に新光明を附興する事がある様に、地層の同定上に** も、恰かも岩石中に折々存在する事のある鑛物が、岩石の對 其他放散蟲、珪藻類、海綿の骨片や、海膽の刺の如きも

## 〇ペルシャの石油産地

油蟲生

のペルシャ産油額ミ世界産油額さた掲げる。(表の単位は百 最近に著しく擡頭して來たものである、次に一九二三年以來 産出すさいふ。油田は一九〇八年頃から注意されてゐたがい 南に延長する背斜をなし、年産三干五百萬バーレルの石油を Karun 川の中流シユスター Schuster 市の東方にマイダンナ チュン油田があつて(海岸より三三〇粁、海拔二〇〇米)東 ルシヤ國の西部カル

Ħ	У	米	國
ž.	#		
	v		
ア	==	國	名
完	0年1	当	一九二三年
畑	120	- <u>L</u>	一九二四年
X		七五五	一九二五年

七九

圣

報

兲

は丘腹の坑道に於てす、其含鐵率は豊富ならず、

僅に三割乃

第六卷

第五號

地 球

米

英領及關領アジア

П ッ 本

於けるルクセンブルクの位置を見るに

大窯現在數

晁

咒,000,000噸 銑鐵生產力

表 000 00C

鋼

生 產 力

11,000,000 11,000,000 H,000,000

> 111,000,000 020,000,kl

富豪の居住所たり、ペルー共和國となるやリマ復其首都とな

今日は『狀况全く一變せしも尚ほ古跡を存す、里馬の人

班牙人攻略後は久しく、大南米帝國の政府所在地にして碩學

脳後にあり、同市は南米にて最古く又最歴史的の都なり、 り、里馬の開基は十六世紀初葉土人王侯インカスの西班牙服 に王都さ稱せらる、王都さは征服者ピザローの命名せる所な

M. HOO. 00K

M.HOO.00C 九一宝0,000

1130,000

五百呎にして太平洋を距るこさ僅に八哩なり、

附近の地は溪

口は十八萬乃至二十萬、丘陵の上に立ちリマク河に沿ひ海拔

ルクセンブルクの鐵鍰業

今世界の主要産國中に

Zeitschft für Prak Geol. 34. Jah. 1926, Heft 4.)

ラテンアメリカに輸出せらる。

·秘露國リマと其港カオヤ

ペルー國首都里馬は時

する投資によりて確保せらる、

同業者は可成設備を完全にし

て銑鰕製産に止まらず成るべく完製品をつくることに努力し

あり其質も亦優良なり故にこの國の鑛業者は其鑛區をロレイ 二分に過ぎざるの利あり、ロレインの鑛脈は鑑に多く地下に 至三割五分にすぎざる賛鑛なり、されごも燐を含むここ僅に

ンにて買得せり、コークスの供給は自耳義及獨逸の炭坑に對

五位を占むるここあり、國土の廣袤、人口の多少の見地より 即ち其總生産力は第六位にあるも實際鸌白耳義ル凌駕して第

クセムプルク

言へば諸國中第一位にありさいふべし、かく相對的に現著な

せるここを發見したるによる。 三千六百ヘクタールに亘りて延及し、 る赘達をなせるは、第十九世紀中葉に、

この関にては鐵鎖は露出し、其採捆は或は野天に於てし営

ロレイン大鱵脈の延長

わり、

クリー

ŀ

道路の便あり、

製造工業は多くこの港の附近にあ

**費の高きここ恐らく南米第一ならん貿易は大卸賣商人の手に** 國立博物館は考古學上の遺物に富む、住民華奢にして其生活 快晴の季節が長し、サンマルコス大學は米大陸最古の大學也 谷灌漑地を除き概れ砂土なり、氣候は一般に不快濕潤なるも

英、伊、佛、支等の外國資本の支配なうくるもの

多し、海港カヤオは其の開口にして八哩の戯道あり電鐵、

國の南境に沿ひて約

り醸造、製粉、石鹼

	埼玉縣 「急"祭」 人間郡 三六六番 日本内地人口(三)	納子油、牛皮駅皮等を輸出す。	石材、雑貨を輸入し棉花、石油、砂糖、銅、棉質棉子粕、	あり、但し大綿工塲は黒馬にあり食料品機械車輛、綿布木	
--	------------------------------	----------------	----------------------------	----------------------------	--

埼

	画画	三七二	三 0 元	セ、一七九		三 九七0			七、〇九七	五九四二	七、先宣		ᄌ 글	当 <u>一</u> 完弘	二元品	超"哭!		<b>月一日回参調査の編集による</b>		を輸出す。	し棉花、石油、	<b>塲は里馬にあり食料品機械車輛、綿布木</b>	、鑄物、鐵工、壜詰、索麪、衣服等の工	
	各村合計	小鹿野町	秩父町	秩父郡	各村合計	小川町	松山町	比企郡	各村合計	<b>仮</b> 能 町	越生町	坂戸町	<b>入間川町</b>	豊岡町	所澤町	入間郡		調査の結果	目とつまま		砂糖、銅、棉箕棉子粕、	食料品機械車	<b>堪詰、索麪、</b>	
	心、恶火	五 四0元	三年元宣	107、257	<b>二、</b>	六九六	<b>^</b> 중	九六、七三六	一个一、野心	[10]	四, 200	四五四三	七次公	中二元	10~1厘	三八元		اء ا			貫棉子粕,	輛、綿布木	衣服等のエ	
七萬布官	各村合計	菖蒲町	久喜町	大澤町	越ヶ谷町	粕壁町	岩槻町	南埼玉郡	各村合計	騎西町	加須町	羽生町	忍町	北埼玉郡	各村合計	寄居町	深谷町	妻沼町	熊谷町	大里郡	各村合計	兒玉町	本庄町	
المرام المراد	10元。炎炎	11年00	7	二公益	E III	六、六八四	中门图图	三八三元	二元、五九四	二五六	四、六次六	# 1110	19年11月0	深. 塘	斯中人CITI	四、九二	画光	三大大	14,011	X六国,1六1	五八十六二	四十二四	日常により	
î	藤岡町	多野郡	各村合計	伊香保町	進川町	金古町	總計町	箕輪町	室田町	倉賀野町	群馬郡	各村合計	大胡町	勢多郡	桐生市	高崎市	前橋市	群馬縣	各村合計	吉川町	杉戸町	幸手町	橘	
11:4	<b>光</b> 图表	大害	二、突	11001E	三二二二	M_100	<b>气</b> 岩光	四四	**************************************	9 01☆	一地、東京	1114,111	六里元	三八三	三二五	<b>空、元八</b>	宣、交免	一、二、二、一、一、一、二、二、二、二、二、二、二、二、二、二、二、二、二、二	七二、岩光	四、八五七	三天	馬口國	九七七	

壳

八一

7	

•	草津町	長野原町	原町	中之條町	吾妻郡	各村合計	板鼻町	板本町	白井町	松井田町	原市町	安中町	碓冰郡	各村合計	福島町	小幡町	下仁田町	妙義町	一ノ宮町	富岡町	北甘樂郡	各村合計	吉井町	鬼石町	地
	= == ==	五、八公山	三、天〇	五、八八六	<b>档、</b>	更0711通	一、北區	三三三	气金	<b>町</b> 101	四八八分元	七、八姓〇	な、三量	51、全	三、七九五	四、六八四	四、大九	크	F. W. C.	三、公司	으 를	H37 [HH]	六宝	1.30 B	球
	干薬市	千葉縣	各村合計	小泉町	館林町	邑樂郡	各村合計	大間々町	山田郡	各村合計	<b>藪塚</b> 本町	木崎町	尾島町	太田町	新田郡	各村合計	玉村町	境町	伊勢崎町	佐波郡	各村合計	沼田町	利根郡	- 各村合計	
	四八八六	一一元九、宝七	七、公三	阿二六〇	七一四三	也一大C五	聚7年0日	4、公元	施门出	照门法	年では、	a OKa	八二九0	~~ 公舎	究,五元	七二、九至六	斯、图图	玉鸡公	一八六四五	10171111	次九、四一五	三三三	4、発	原市 一個	第六卷
;	久留里町	木更津町	君津郡	各村合計	長者町	大原町	御宿町	國吉町	大多喜町	勝浦町	興津町	夷隅郡	各村合計	天津町	鴨川町	和田町	于倉町	保田町	勝山町	船形町	那古町	館山町	北條町	安房郡	第五號
	四、六五〇	九四回	三三、岩	至、	三 二 三 0 元	<u>ላ</u> Ξ	四、四公	<b>三</b> 三 元 元 元 元 元 元	四、0元五	中、0部門	五、天六	<b>公、</b>	九九、三九里	へ 空 へ	六、九九七	当代	七二三	五一公司	<u> </u>	** io!	西、三宝	八,0黑	八二	1公一0尖	三元0
:		牛久町	姉崎町	五井町	八幡町	市原郡	各村合計	横芝町	松尾町	成東町	大網町	上氣本鄉町	東金町	山武郡	各村合計	鹽南町	茂原町	本納町	一宮町	長生郡	各村合計	佐貫町		富津町	八二
	马一克	四一世紀	# E	七、六光	图 [ ]	ジュニ	<b>《公主</b>	三、岩	三、三児	四二兲	二、当	ライン	九五五五	二六、云光	在(东方)	三里	7.00X	三	严重	公110	10号。野人	三十二	五三五	四七八	

証 應 答	11年 第11		門四門九五			町、九菱			町 10,000	三107代宣	冷村合計 · 西、二、0	和田町一門芸	
	***************************************			 	 			 <del></del>	 				

津田沼川 檢見川町 各村合計 NJ. 4017年 四五二十六 で表案 七、七九 各村合計

取郡 三八元 六學 二次型 二一

小見川町 N MJ 馬二米 M(11)0 阿斯敦 つる

各村合計

上郡

飯旭 岡町町町

各村合計

四一次金

ペス

Œ 瑳郡

八日市場町

各村合計 回100 七、0%%

## 疑 應 答

マツキーの所在地を承りたし(鳥羽MT生)

は多いが夏の暑い時に雨が降らぬから、植物の發育は主こし であるが、海濱に特別な關係があるのではなく、該地方の氣 海沿岸、西班牙の大部、コルシカ島なごに分布して居る群落 濠洲の東海岸にも同様な氣候に支配せられた硬葉群落がある 米國加州のシャツパラーも之に類して居り、アフリカの南端 管の硬いものが多いから斯榛な群落を硬葉林叢と呼んでゐる だ等)もある。匂の强い植物も多い。兎に角く葉其他綠な器 もの(コルクがし、もちがし、カリーアのき其他)もあり又葉 少くない、灌木や木は夏の間葉が萎れの様に硬くなつて居る て春の間に行はれる。草には夏の間球根で潜んで居るものも 候、狀態:聯關して出來た群落である。地中海地方は冬は雨 堅い植物もあるが所謂硬葉群落さは比較にはならない(KK) 我衂は雨が多いから斯様な群落は迚も見られない。多少葉 **を無くし莖で同化作用を營んで居るもの(れだま、なぎいか** 岩見澤、纓坂 近日點と適日點で何故に冬至さ夏至さが一致せざるか マツキー(伊 Macchie 佛 Maquis 又は M kis)は地

芫

į